San José 25 de octubre de 2023

Sres/as integrantes de Comisión Directiva de ISEF

## **PRESENTE**



En el marco del conflicto entre la AGSJ y el gobierno departamental nos comunicamos debido al llamado laboral realizado en el departamento, donde se establece un tribunal con un integrante del ISEF a modo de justificar la coerción del mismo. Esta situación en la cual el llamado pone en riesgo la seguridad laboral de los trabajadores, siendo precaria y quitando derechos logrados por los guardavidas debido al desprestigio del trabajo y formación realizado por los guardavidas estudiantes desatendiendo además nuestros reparos y propuestas para la mejora de la profesión, también no hay dudas que es copiado del llamado laboral de la Intendencia de Montevideo.

En lo que respecta al servicio a implementarse esta temporada manifestamos que se viven instancias de carácter denigrativo y perjudicial al prestigio y su organización, vinculando al ISEF, lo que perjudica en la implementación de dicho servicio de Guardavidas.

Nuestra agrupación conformada como asociación civil desde 2016 cuenta con 20 años desde sus inicios, participe del primer encuentro nacional de guardavidas de 2011, fundadora de la mesa nacional de guardavidas 2013. Recientemente se logró la nivelación de sus integrantes gracias a la profesionalización que proveyó el curso de guardavidas del ISEF en el departamento, ante esto nos encontramos en una situación de riesgo de aplicación del servicio luego de incesantes pedidos de propuestas y reuniones para lograr tal cometido. Además nos encontramos que no tendremos la seguridad necesaria de dos compañeros por puesto, ni la cobertura de los jornales necesarios para el abordaje de la futura temporada estival y siendo esta llevada a cabo por personas no capacitadas ni con el conocimiento adecuado para la implementación de la misma.

Por tanto, solicitamos se revea la posición del ISEF sobre su pertinencia de participar en el llamado laboral de la Intendencia de San José en el marco de una situación conflictiva de su agrupación de Guardavidas egresados de ISEF que cumplen tareas en dicho departamento desde hace varios años.

Saludos cordiales Agrupación de Guardavidas San José.

Guzmán Senattore